

Reciplasa premiará la buena gestión de los residuos - Mediterráneo - 03/05/2016

SUBVENCIÓN

Reciplasa premiará la buena gestión de los residuos

|| REDACCIÓN
CASTELLÓN

La empresa pública de gestión de residuos Reciplasa ha puesto en marcha un plan de impulso de proyectos de mejora medioambiental en la gestión de residuos, con la finalidad de apoyar aquellas iniciativas organizadas por cualquiera de los ayuntamientos socios de la mercantil para mejorar la gestión medioambiental en materia de gestión de residuos.

Reciplasa ha convocado el concurso de subvenciones *Proyectos de mejora medioambiental 2016*, mediante el cual los ayuntamientos de l'Alcora, Almàsora, Benicàssim, Betxí, Burriana, Castellón, Onda y Vila-real pueden acceder a lí-

**El concurso al que optan
los ayuntamientos está
valorado en 200.000 €**

neas de ayudas para planes de buenas prácticas en materia de gestión de residuos.

El importe de dicho concurso es de 200.000 euros y, en caso de que se presenten todos los ayuntamientos que forman parte de Reciplasa y sus proyectos sean aceptados, la cuantía que le corresponderá a cada consistorio socio resultará de aplicar al importe total el porcentaje de participación de cada uno en el capital social de la empresa. El jurado estará compuesto por el director técnico de Reciplasa, Fernando Albarrán; la letrada de la empresa pública, Noemí Blanquer; y expertos en gestión de residuos de la UJI. ≡
